

Pablo Asens habló de su desafío como miembro de la Coviari

La designación de las nuevas autoridades de la Coviari (Corporación Vitivinícola de Argentina) ha generado cierta polémica, sobre todo con integrantes de Bodegas Argentinas y del Centro de Viñateros y Bodegueros del Este.

Denuncias de desmanejo de fondos culminaron en la retirada de esta corporación modelo a nivel país. Para conocer en detalle esta problemática, en FM Vos (94.5) dialogamos con el productor local Pablo Asens, elegido como vicepresidente segundo de esta entidad.

«La Federación de Cámaras Vitícolas es una de las entidades de mayor peso territorial dentro de la Coviari, nosotros tenemos seis cámaras en Mendoza, sumada a una de San Juan y otra de Catamarca, y un poco por pedido de ellos asumimos este cargo que es un honor como sanrafaelino; vamos a trabajar en pos de la vitivinicultura», manifestó el productor.

Sobre el funcionamiento de la institución de la que forma parte, Asens afirmó: «La Coviari es una entidad con la figura de clúster, que define el trabajo en una mesa de todos los actores, privados y públicos, que forman parte de un sector. En esta corporación hay 13 asientos que ocupan los privados y 5 la parte pública, entre ellos el los gobiernos de Mendoza y San Juan. Este modelo de corporación es uno de los primeros en Argentina y ha servido para muchas cadenas de valor del país».

La polémica con Bodegas Argentinas

«La situación de Bodegas Argentinas es insólita, no quieren darle legitimidad a la asamblea, desconociendo una elección que fue llamada en tiempo y forma. Había quedado acordado, en reunión de comité, que Zuccardi ocupara la presidencia y Leotta como vicepresidente, quedaba definir la segunda vicepresidencia, que estaba entre la federación de cámaras y la Cooperativa La Riojana; incluso se había solicitado crear una tercer vicepresidencia para el NOA y ellos no aceptaron este pedido. Fue allí que Bodegas decidió no participar de la asamblea, esto no solo los perjudica a ellos principalmente, sino también a la Coviari y a la industria», señaló el productor.

«Para dar un ejemplo, el tesorero de la Coviari ha sido Juan Carlos Pina, gerente de Bodegas Argentinas, y no pueden ellos sacar los pies del plato diciendo que el plan fracasó o que hay desmanejo de fondos. Además, esto perjudica a las mesas de negociación en las que están sentados los gobiernos de Mendoza y San Juan, las dos provincias vitivinícolas por excelencia», agregó el vicepresidente segundo de Coviari.

La cosecha 2020

En otro orden de temas, Asens habló sobre la cosecha de uva que se acerca y la no definición del precio.

«Nosotros creemos que la cosecha es menor al año pasado, están queriendo tirar abajo el precio de uva y están jugando en contra del productor. El pronóstico que nosotros tenemos es de 21 millones de quintales, pero vamos a esperar el informe del INV, que



ojalá salga pronto porque esto nos permitirá tener certeza sobre el precio y tomar medidas en programas vigentes», puntualizó.